



Un label jeunes espéré !



Etre labellisé en se structurant tel est l'objectif du club.

Ce projet a été confié en partie à Maxime Neker enfant du club et éducateur depuis plusieurs années.

« *Le label Jeunes* » c'est le nom du projet qui nous permettra de poursuivre notre quête qualitative sur de nombreuses générations et d'inscrire l'ensembles de nos équipes au niveau régional afin de confronter nos talents à ce qui se fait de mieux au niveau amateur.

Maxime nous explique en quelques mots ce qu'est le label Jeune.

« *Le label Jeunes consiste à construire un projet club autour des valeurs d'Orvault Rc afin de se structurer et de travailler dans une forme de continuité à travers les différentes catégories d'âge concernées* » et ce label s'étend de la catégorie U6 à U18.

Le projet du club est bâti autour de quatre grands axes:

- associatif
- sportif
- éducatif
- encadrement et formation.

L'obtention du label passe par le respect de différents critères de la FFF dans chacun des projets et comme le précise Maxime « *certaines critères sont indispensables à l'obtention du label* »

Pour ce faire, le club et ses bénévoles ont organisé plusieurs actions comme des portes ouvertes, stages vacances, des actions PEF (Projet Éducatif fédéral), équipes féminines, formations des dirigeants / éducateurs...etc.). La communication réalisée autour de ces projets a été et sera essentielle afin d'informer, sensibiliser le plus grand nombre de personnes dans cette belle aventure.

Suite aux réunions et visites du district de Football de Loire Atlantique, c'est avec un optimisme prudent que nous pouvons dire aujourd'hui qu'Orvault RC est sur la bonne voie pour obtenir le label jeunes. Toutefois, Maxime tient à ne pas se laisser gagner par l'euphorie et précise « *Nous allons devoir, tout de même, continuer à travailler sur certains points importants comme la féminisation de l'École de foot, la diversification de nos pratiques et la mise en valeur de nos actions éducatives pour obtenir définitivement le label* »

Dans la continuité de ce projet, nous avons pour ambition de créer une section féminine, nous comptons sur vous pour encourager votre entourage féminin à rejoindre l'ORC. Pour toutes informations complémentaires, contactez sans plus attendre Maxime.

ORC s'empare d'Instagram.

L'envie de partager chaque moment de la vie du club nous a conduit tout droit dans l'univers d'instagram.

De nombreuses photos, lives et différents moments insolites, ne ratez plus aucun moment de la vie d'Orvault Racing Club.



: *Orvaultrc98*

Suivez-nous !

Le saviez-vous ?

Orvault Racing club a désormais sa boutique club officielle.

N'hésitez pas à vous rendre chez WhisSport équipementier officiel de l'ORC.



11 rue Printemps, 44700 Orvault



Le traditionnel repas de la nouvelle année.

Comme tous les ans l'ORC perpétue les traditions en invitant tous ses dirigeants et partenaires au repas de la nouvelle année.

Une soixantaine de personnes venues partager un moment convivial et familial autour d'un menu concocté aux petits oignons par notre fidèle partenaire de longue date l'Auberge du Forum. Crevettes, langoustines, saumons, buffet dessert à volonté croyez- moi

que toutes les papilles étaient en fête.

Mais le plus important pour Mr. le Président alias Didier Rallier, était de remercier l'ensemble des partenaires, dirigeants, éducateurs de leur sincère engagement dans la vie de cette grande famille Orvaltaise. C'était également l'occasion d'introniser comme il se doit les arbitres licenciés au club.



Pour les retardataires qui ont eu la malchance de rater l'oeuvre du très célèbre René Bleas, je vous invite à vous rendre sur le nouveau site du club pour avoir un retour complet et plein d'anecdotes sur ce repas.

<http://www.Orvaultrc.fr>

Mathieu EUGENIE